



玉造中学校
第2学年
学年通信
No.5
令和7年9月3日

～2学期がスタートしました～

長い夏休みが終わり、2学期がスタートしました。夏休みには、部活動や家族との時間などそれに予定もあったかと思いますが、心も体もリフレッシュできたでしょうか。今年は、まだまだ暑い日が続くようです。水分補給や睡眠時間などに気を付け、体調管理ができるよう、ご家庭の方でもお声かけをお願いします。

来週には東京・千葉方面への宿泊学習が予定されています。1学期から実行委員を中心ぐるープを編制したり、企業訪問の計画を立てたりしてきました。当日も有意義な活動となるように、サポートしていきたいです。



★作文紹介★

終業式や始業式で発表された代表生徒の作文を、一部抜粋して紹介します。

1学期を振り返って感じたことを伝えます。
私の学年は、給食の準備が速いです。なぜなら、周りを助ける行動が自然とできる人が多いからだと考えます。例えば、「人数が足りない時に進んで手伝ってくれる人」「給食の準備以外でも、配り物を手伝ってくれる人」「掃除の時間に教室の椅子を静かに下ろしてくれる人」がたくさんいます。まさに「思いやり」にあふれていると思います。でも、私は、自分のことばかりで、周りの手伝いを積極的にしてきませんでした。玉造中学校の教育目標でもある「自立貢献」という大切な言葉を、この1学期はどこか忘れて過ごしてしまったと反省しています。これからは、周りをよく見て、自分から積極的に手伝いをし、クラスや学校に貢献できる存在になりたいです。「今私にできること」を考え行動します。

2学期に頑張りたいことは、部活動と生活・学習の質を高めることです。

部活動では、3年生が引退し新チームでの活動が始まりました。これからはチームを引っ張る立場として、1年生のお手本になれるよう努力したいです。総体では接戦の中、仲間の応援に支えられて気持ちを切り替えながらプレーでき、応援の力を改めて感じました。新人戦に向けては、苦手なプレーを克服し、得意なプレーをさらに伸ばして、自分の力を最大限発揮したいです。

私は試合で緊張してしまうことがあります、先輩とダブルスを組んだ際、「リラックスしてやろう」と声をかけてもらい、落ち着いてプレーできました。ミスをしても励ましてくれた先輩の姿に憧れ、私も技術だけでなく仲間を支えられる存在になりたいです。

9月11日(木)企業訪問
【協力企業】
・東京証券取引所
・文部科学省
・ミクシィ ・集英社
・クラシエ ・不二家
・R-Body ・NHK
・日本レコード協会
・東京ドーム



お願い

9月4日(木)は引き渡し訓練となります。詳細は8月22日付けメールをご確認ください。ご協力お願いいたします。